



Selama 2 Tahun, 988 Telah Menjawab 10 Juta Kontak – Peningkatan Layanan Komunikasi!

Description

Tingkat Panggilan ke 988 Lifeline Mencapai 10 Juta dalam Dua Tahun

Pendahuluan

Sejak diluncurkannya Lifeline Krisis & Bunuh Diri 988, terdapat 10 juta panggilan yang berhasil dijawab, menurut Substance Abuse and Mental Health Services Administration. Informasi ini disambut oleh Hannah Wesolowski, kepala petugas advokasi National Alliance on Mental Illness, yang mengatakan bahwa 10 juta orang, pada hari terburuk dalam hidup mereka, memiliki sumber daya untuk dihubungi.

Peningkatan Layanan

Sebelum diluncurkannya nomor tiga digit ini, layanan yang diberikan oleh 988 sudah tersedia melalui National Suicide Prevention Lifeline yang berisi sepuluh digit dan sudah aktif sejak 2005. Dr. Tia Dole, kepala petugas 988 Suicide & Crisis Lifeline dari administrator lifeline, Vibrant Emotional Health menyatakan bahwa pada tahun pertamanya, Lifeline sepuluh digit tersebut melayani sekitar 45.000 orang, yang menunjukkan peningkatan jumlah panggilan yang signifikan.

Pembiayaan Membantu Memenuhi Permintaan

Meskipun tingkat jawaban masih belum sempurna, beberapa advokat mengatakan bahwa tingkat pembiayaan federal dan negara bagian yang tinggi telah membantu meningkatkan kapasitas untuk sebagian besar memenuhi permintaan. Pemerintahan Biden telah mengalokasikan sejumlah dana yang besar untuk mendirikan jaringan 988 Lifeline, termasuk sebelum diluncurkannya pada tahun 2022, untuk mengatasi kekhawatiran akan keterbatasan kapasitas.

Subjaringan Menyediakan Layanan Spesialis

Selain memperkuat layanan khusus untuk veteran, penutur bahasa Spanyol, remaja LGBTQ, dan orang yang tuli dan sulit mendengar, Lifeline juga telah memperkuat layanan khusus untuk suku kuno. Lifeline ini memungkinkan pemanggil berbicara dengan konselor khusus yang dapat memberikan perawatan khusus budaya bagi masyarakat asli. Proses pembuatan layanan tersebut membutuhkan waktu bertahun-tahun, dengan kebutuhan staf terlatih dan pelatihan khusus.

Membangun Kesadaran – dan Kapan Harus Menghubungi

Dole menyatakan bahwa meskipun layanan disebut sebagai 988 Lifeline Krisis & Bunuh Diri, ia melihat 988 sebagai upaya pencegahan dan bukan hanya respons jika sedang krisis. Pemanggil 988 dapat dihubungkan dengan sumber daya yang membantu mereka mengatasi masalah kesehatan mental yang bukan darurat. Delphin-Rittmon juga menegaskan pentingnya membantu individu yang sedang berjuang dengan kesehatan mental, penyalahgunaan zat, atau krisis bunuh diri.

Masa Depan yang Cerah

Para advokat berharap bahwa 988 akan menjadi nomor yang dikenal secara luas sebagai nomor untuk dihubungi bagi orang yang berjuang dengan masalah kesehatan mental. Mereka ingin mencapai tingkat di mana 988 akan seumum 911. Bagi mereka yang mengalami krisis, dapat menelepon atau mengirim pesan teks pada 988 Lifeline untuk memberdayakan diri dan mereka yang dicintai. Website resmi mereka 988lifeline.org juga bisa diakses untuk informasi lebih lanjut.

Jadi, jika Anda sedang mengalami krisis bunuh diri, penyalahgunaan zat, atau masalah kesehatan mental lainnya, atau khawatir tentang teman atau anggota keluarga, silakan menelepon atau mengirim pesan ke 988 Lifeline Krisis & Bunuh Diri. Anda akan terhubung dengan konselor krisis terlatih secara gratis selama 24 jam, tujuh hari seminggu. Jangan ragu untuk memanfaatkan layanan ini saat membutuhkannya.

Ringkasan

Dua tahun setelah peluncuran 988 Suicide & Crisis Lifeline, 10 juta kontak telah dijawab. Bagaimana pendapat pembaca tentang layanan ini? Apakah Anda percaya bahwa 988 dapat membantu mengatasi krisis mental? Berikan komentar Anda di bawah ini!

Apakah Anda mengenal seseorang yang dapat memanfaatkan layanan 988? Bagikan informasi ini dengan mereka atau beritahu mereka tentang keberadaan sumber daya ini. Mari bersama-sama memperluas kesadaran akan nomor ini agar lebih banyak orang yang membutuhkan bisa mendapatkan bantuan. Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)